



### **WAS IST VIVA VITTORIA?**

Viva Vittoria ist ein Projekt zur Sensibilisierung gegen Gewalt gegen Frauen, das 2015 in Brescia gegründet wurde. Die grundlegende Botschaft ist, dass Gewalt gestoppt werden kann indem wir bei uns selbst beginnen. Mit dem Bewusstsein, dass wir Architektinnen unseres Lebens sind. Die Frage, die sich an diejenigen stellt, die sich mit dem Projekt beschäftigen, lautet: „**WER ENTSCHIEDET ÜBER MEIN LEBEN?**“

### **BRESCIA, 22/23/24/25 NOVEMBER 2015**

Viva Vittoria debütierte im November 2015 und zog die Aufmerksamkeit vieler Brescianer auf sich anlässlich des Internationalen Tages gegen Gewalt gegen Frauen. Tausende, von Frauen und Männern, hergestellte Decken säumten die Piazza Vittoria in Brescia für 4 unvergessliche Tage. Es waren Tage der Zusammenkunft, des Teilens, der Energie und der Solidarität.

In den Monaten der Vorbereitung entstand zwischen den Frauen, die sich engagiert hatten ein eng verwobenes Band und somit der Wunsch weiterzumachen mit Viva Vittoria. Aus der Teilnahme und dem Enthusiasmus dieser Erfahrung wurde die Associazione Viva Vittoria geboren, die mit Hilfe neuer Städte, die für das Projekt eintreten, ihre Botschaft aktiv verteilen.

### **VIVA VITTORIA, GEMEINSAM EIN WERK ERSCHAFFEN**

Das Projekt Viva Vittoria entsteht dank der Beteiligung von Menschen, die gebeten werden ein gestricktes oder gehäkeltes Quadrat 50x50 cm zu erstellen, das sie mit ihrem Namen versehen. Die gesammelten Quadrate werden anschließend von freiwilligen Helfern farblich sortiert und je 4 Quadrate zu einer Decke mit einem roten Faden zusammen genäht. Diese ganz individuellen Kreationen bedecken dann einen symbolischen Platz einer Stadt, die der Installation Leben verleiht.

Viva Vittoria schafft es mit der Fähigkeit seiner positiven Ansteckung lebenswichtige Energien zu wecken und damit die Botschaft des Bewusstseins und der Erinnerung an die Frauen zu verbreiten, dass sie die Architektinnen ihres Lebens sind.

### **SPENDENAKTION**

Die Decken werden Gegenstand einer Spendenaktion zur Unterstützung von Vereinen gegen Gewalt an Frauen, in der Stadt, die sich dem Projekt angeschlossen hat.